

エルサルバドル日記 JICA



シニア海外ボランティア

平成26年度第4次隊 氏名：原 美子 職種：障害児・者支援 派遣国：エルサルバドル

スペシャルオリンピックス全国大会に参加

2年に1度の障がいのある生徒たちの大会スペシャルオリンピックスが、8月23日から26日まで首都サンサルバドルで開催され、本校サンミゲル特別学校から45名の選手が参加しました。

私が引率したボッチャ競技は、リオパラリンピックでの日本チームの活躍により有名になりましたが、中米でも盛んです。スペシャルオリンピックスでは、パラリンピックとは多少使う道具が異なっていて、的になる白いジャックボールはやや小さく、転がす球は、赤と緑の木製で少し大きめです。個人戦では、一人4球ずつ投げ、ジャックボールに近い方が勝ちです。

ボッチャ競技には、14名が出場し、団体競技合わせて11個のメダルを獲得しました。



45名の選手たち「がんばるぞ！おー！」



赤の勝ち、本校1ゲーム取りました。

45名で、51個のメダル獲得

7名の選手が出場した水泳競技は、電光掲示板も付いている素晴らしいプールで開催されました。本校男子生徒が出場した50メートル自由形では、肉眼ではほぼ同着でしたが、ビデオ判定により1位になりました。1人2種目出場でき、11個のメダルを獲得しました。

陸上競技には、同時開催のため引率できませんでしたが、日頃の練習の成果を発揮し24名の選手が29個のメダルを獲得しました。

選考会で、本校から水泳1名、陸上1名の選手が選ばれ、来年4月にパナマで開催されるスペシャルオリンピックス中米大会に出場します。



自然に囲まれた、電光掲示板付のプール



12月ニカラグアの中米大会に出場する女子